

Información ge

FORO DEL LECTOR

El Foro del Lector no publica cartas abiertas ni dirigidas a un tercero. Las cartas no deben tener una extensión mayor de 200 palabras y estarán sujetas a edición por razones de espacio. En ellas se deben incluir la dirección y el teléfono del autor. Las cartas pueden enviarse por correo a la Dirección de EL TIEMPO, avenida calle 26 n.º 68B-70, Bogotá, D. C. Por fax, al número 294-0210 y por correo electrónico a opinion@eltiempo.com.co.

Un futuro incierto en seguridad energética

SEÑOR DIRECTOR:

Desde mediados de 2022 los colombianos hemos sido condenados a “suicidarnos” por las reiteradas manifestaciones del presidente Petro y su ministra de minas, Irene Vélez, quienes han considerado que desde ya debemos olvidarnos de haber sido por 7,2 años autosuficientes en el rubro de hidrocarburos, porque no suscribiremos nuevos contratos de exploración, aunque se nos vengyan encima devastadores efectos tanto sociales como económicos. Lo irónico es que pese a ser la justificación, solo aportamos el 0,37 % de los gases de efecto invernadero del planeta.

El Gobierno sigue insistiendo –como lo hizo con la exministra Corcho– en cerrarle el futuro a esta industria, que le ha dado al país cifras históricas en dividendos, impuestos y regalías, entre

otros beneficios, y al no tener un plan claro y un tiempo de transición razonable podría derivar en un golpe catastrófico; si no, que lo digan, entre otros, los colombianos accionistas de Ecopetrol.

Hoy, las reservas no superan los 7,2 años y después estaríamos obligados a importar combustibles, lo que se traduciría en un importante aumento de los precios, no solo de la gasolina sino también de los alimentos y de todas las industrias que dependen de estos insumos para su producción. Qué futuro el que nos espera. Y hoy ya no está el ministro Ocampo, otra errada decisión.

David Guillermo Puyana Silva

SEÑOR DIRECTOR:

Es imperante para el país el abastecimiento de petróleo y gas de origen local para subsistir económica y